

LE DOUBLE DIABOLO

C'EST un nouveau jeu qui promet d'être fort en vogue. Comme question de fait, ce n'est qu'une complication du diabolo



qui fit tant fureur, il y a quelques années. C'est un double diabolo qu'on met en mouvement à l'aide de deux baguettes et deux cordes parallèles, et il appert que le maniement des "diaboles", tout en étant plus



difficile, n'est pas moins intéressant que le jeu du diabolo simple. Cet amusement est l'invention de M. P.-A. Vaille, l'auteur

néo-zélandais bien connu en Angleterre, par son livre intitulé *Wake Up England*.

C'est un jeu qui ne demande pas un espace considérable pour les évolutions du joueur ou des joueurs, et l'on peut même s'y appliquer dans un intérieur. Il était très en vogue en Angleterre et aux Etats-Unis, lors de la déclaration de la guerre, et à cause de sa grande simplicité aussi bien que de l'intérêt qu'il offrait, il fut vite populaire et resta tel. Il a ceci de particulier que tout en délassant l'esprit, il constitue un vigoureux exercice pour la tête et les



muscles. Ce jeu se joue avec autant de partenaires qu'on le désire, et en outre que sa fabrication est facile on le trouve dans la plupart des magasins de jouets.

— o —

La majorité des pêcheurs de perles du Japon sont des femmes qui commencent à apprendre le métier de plongeurs à 13 ou 14 ans.